

Date : 01/08/13

## " Une vraie crise de croissance "

Selon la dernière étude en date (juillet 2013) sur la démographie " **ostéopathique** ", la moitié sud de la France ainsi que l'ouest de l'Hexagone comptent déjà trop d' **ostéopathes** par rapport à la population. Ce n'est pas encore le cas en Loir-et-Cher, toujours selon les critères retenus. Mais, au rythme de 2.500 à 3.000 nouveaux diplômés par ans, l'ensemble du territoire sera sur-saturé à l'horizon 2015.

« Les jeunes vont avoir de plus en plus de mal à vivre de leur activité, estime le président du ROF, même s'il est convaincu que l' **ostéopathie** est une discipline moderne et d'avenir. Le ministère considère que le marché régulera la profession, mais il y a danger. Nous militons depuis trente ans pour une **ostéopathie** de qualité, c'est-à-dire pour un haut niveau de formation (cinq ou six ans) et une pratique exclusive de l' **ostéopathie** . On ne peut faire correctement que ce que l'on fait quotidiennement. Il faut informer les jeunes qui s'engageraient dans cette voie : nous traversons une vraie crise de croissance. »

## Évaluation du site

Le site Internet du journal La Nouvelle République du Centre-Ouest diffuse des articles concernant l'actualité générale.

Cible  
Grand Public

Dynamisme\* : 656

\* pages nouvelles en moyenne sur une semaine